



TESIS



Carlos Alberto Rivadeneira. Acompañado por su familia, Carlos Alberto Rivadeneira Martínez, del departamento de Derecho del Trabajo y Trabajo Social, defendió la tesis titulada "El nuevo sistema chileno de pensiones". /BARROSO



Víctor Benito Arias. Miembro del Instituto de Integración en la Comunidad, Víctor Benito expuso y defendió su tesis doctoral acerca de la hiperactividad en niños de 5 a 7 años. /BARROSO



Mª Rosa Fernández. En el edificio Solís, María Rosa Fernández expuso su tesis sobre la promoción sociocultural de mujeres gitanas en entornos virtuales. /BARROSO



Mª Antonieta Delpino. El título de su tesis fue "Inmigración y educación. El conflicto en la escuela española y sus percepciones". /BARROSO